

## 踏切の手前は圧雪アイスバーン状態 スリップしたトラック、列車と衝突

2015/12/24

19日午前10時20分ごろ、美深町内にあるJR宗谷本線の踏切で、遮断機が作動した後に踏切内へ進入してきた大型トラックと、通過中の普通列車が衝突する事故が起きた。この事故でトラックの運転者が重傷を負っている。美深署によると、現場は美深町恩根内付近。踏切には警報機と遮断機が設置されている。大型トラックは遮断機が作動した後に踏切内へ進入。直後に通過した上り普通列車が衝突した。トラックは軌道外に押し出されて大破。運転していた38歳の男性が腰骨を折る重傷。列車の乗客乗員10人のうち、運転士も軽傷疑いで病院へ収容されている。踏切の手前は圧雪アイスバーン状態となっており、警察ではトラックがスリップして踏切へ進入してしまったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

”スピードダウン”で安全運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

夕方、夜間、早朝 要注意！  
歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

◆スリップ事故 注意！◆  
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の”危険横断”に注意！

「ヒヤリ」は、事故の「予兆」！  
「安全確認」で、危険な「まさか・・・」を根絶！

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

「100日間 冬期交通事故ゼロ運動」

## スピード出し過ぎ？ 午後4時 信号柱に衝突 2人死亡1人大ケガ

2015年12月23日(水)21時55分

23日午後4時ごろ、岩手県の国道で軽ワゴン車が道路左脇の信号の柱に衝突し、炎上した。この事故で車を運転していた21歳の男性と後部座席に乗っていた19歳の男性の2人が死亡、助手席に乗っていた21歳の男性が右足首の骨を折るなどの大けがをした。3人は、遺体の損傷が激しいことから身元の特定には至っていない。現場は片側1車線の緩やかな左カーブ。

## 追突後、道路脇を歩いていた女子高校生をはね死亡させる

2015年12月24日(木)6時17分

埼玉県で、女子高校生を乗用車ではね、死亡させた男が逮捕された。逮捕された無職の男性容疑者(80)。23日市道で、渋滞で止まっていた前の車に追突したあと、道路の脇を歩いていた15歳の女子高校生をはねて、死亡させた疑いが持たれている。容疑者は「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と、容疑を認めている

## 大型トレーラー、カーブを曲り切れなかった コンテナ落下、通行止め

2015年12月23日(水)14時30分

23日午前10時ごろ、東京都の首都高中央環状線で、大型トレーラーが側壁に衝突し、トレーラーシャーシがフェンスをなぎ倒して、木材が入った積み荷のコンテナが、下を流れる荒川に落下した。高速隊は、大型トレーラーが右カーブを曲がりきれなかったとみて調べている。

## カーブ、ガードレールに衝突、後続の大型トラックなど追突 7人重軽傷

◆前で何が起るかわかりません、車間距離を十分に◆

2015.12.23 13:34

23日午前5時20分ごろ、神奈川県中央自動車道で、大型トラックや乗用車など3台が絡む玉突き事故があり、乗用車の家族連れ6人を含む男女7人が重軽傷を負った。高速隊によると、現場は片側2車線の緩やかな左カーブ。男性会社員(26)の軽ワゴン車がハンドル操作を誤り左側のガードレールに衝突、道路中央に逆さまになり、後続の大型トラックと会社員の男性(37)の乗用車が追突した。

## 午後6時 横断中の78歳男性 自動車学校送迎車にはねられ死亡

2015/12/23

22日午後6時20分ごろ、秋田県の国道で、道路を歩いて横断していた男性(78)が、自動車教習所の従業員の男性(69)運転の送迎用ワゴン車にはねられた。横断中の男性は頭を強く打って病院に搬送され死亡。